



305 Milner Ave, Suite 801
Scarborough, ON M1B 3V4
Phone: 416-299-9739 • Fax: 416-299-3480
Web: cupe.on.ca E-mail: info@cupe.on.ca

DATE: November 20, 2009

TO: All CUPE Locals, District Councils and Staff Representatives

Dear Sisters and Brothers:

On December 6th it will be 20 years since 14 young women were killed at the École Polytechnique in Montreal in what has become known as the Montreal Massacre. This day has become symbolic in the fight to end violence against women and it is part of our collective struggle to end violence in the workplace, the home and the community. In 1991, Canada's Parliament declared December 6th a National Day of Mourning and the National Day to End Violence Against Women and as members of CUPE we ask that you take a moment to reflect on the events of that day.

To mark this memorial anniversary, CUPE Ontario with the support and initiative of the Women's Committee has commissioned the enclosed poster, designed by Jenn Kuo a member of Local 1281. We encourage every local to display this poster in a prominent place at their worksites and/or local union offices. Please note quantities are available in French and can be ordered from CUPE Ontario at no charge (note: both English and French posters can also be downloaded from our web site at www.cupe.on.ca).

Twenty years after the events in Montreal in 1989, women continue to be the target of violence in homes, workplaces, educational institutions and elsewhere. Every year dozens of women in Canada are killed by men, many of whom are current or former partners. Similarly every year tens of thousands of women and their children must flee their homes fearing for their lives.

Violence against women has been called the "most pervasive yet least recognized human rights abuse in the world." It knows no boundaries of age, race, culture, wealth or geography. It has far reaching consequences for families and communities. As has been noted by the United Nations Development Fund for Women gender based violence not only violates human rights, it also hampers productivity, reduces human capital and undermines economic growth.

Yet the Harper government continues to block every avenue of funding available to those who would advocate for equality and freedom from violence for women.

.../2

Patrick (Sid) Ryan
President

ONE STRONG VOICE

Fred Hahn
Secretary-Treasurer

While December 6th is a time to remember it is also a time to take action. We must send this government a clear message that twenty years is too long and that we demand action now in the form of improved economic and social security for women, better support for women's programs and services and an end to women's inequality.

We would also ask that all locals participate in the Canadian Labour Congress' national postcard campaign entitled "20 Days, 20 Ways to End Violence Against Women" by clicking on www.canadianlabour.ca to send a postcard a day to the Prime Minister. This is an effective way to send an important and vital message to this government about the urgent need to find solutions that will bring about an end to violence against women.

In Solidarity,



Patrick (Sid) Ryan
President



Fred Hahn
Secretary-Treasurer

;sg/cope343
Share/Maureen&Shadi/Dec6th/Dec62009Ltr2.doc



305 Milner Ave, Suite 801
Scarborough, ON M1B 3V4
Phone: 416-299-9739 • Fax: 416-299-3480
Web: cupe.on.ca E-mail: info@cupe.on.ca

DATE : Le 20 novembre 2009

DESTINATAIRES : Toutes les sections locales, tous les conseils régionaux et tous les conseillers et conseillères syndicaux du SCFP

Chères consœurs,
Chers confrères,

Le 6 décembre marquera le 20^e anniversaire de l'assassinat de 14 jeunes femmes à l'École Polytechnique de Montréal dans ce qui est maintenant connu comme étant le Massacre de Montréal. Cette journée est devenue symbolique dans la lutte pour mettre fin à la violence faite aux femmes et elle fait partie de notre lutte collective pour mettre fin à la violence au travail, à la maison et dans la collectivité. En 1991, le Parlement canadien a déclaré le 6 décembre Jour de deuil national et Journée nationale d'action contre la violence faite aux femmes, et en tant que membres du SCFP, nous vous demandons de prendre un moment pour réfléchir à cette journée.

Pour souligner cet anniversaire commémoratif, le SCFP-Ontario, avec l'aide et l'initiative du Comité des femmes, a commandé l'affiche ci-jointe, conçue par Jenn Kuo, membre de la section locale 1281. Nous encourageons chaque section locale à mettre cette affiche dans un endroit bien en vue de leur lieu de travail et du bureau de leur section locale. Veuillez noter qu'un certain nombre d'affiches sont disponibles en français et qu'elles peuvent être commandées sans frais auprès du SCFP-Ontario (remarque : les affiches en français et en anglais peuvent également être téléchargées à partir de notre site Web à www.cupe.on.ca).

Vingt ans après les événements de Montréal, en 1989, les femmes continuent d'être victimes de violence à la maison, au travail, dans les établissements d'enseignement et ailleurs. Chaque année, des douzaines de femmes sont tuées par des hommes au Canada, dont bon nombre sont leur conjoint actuel ou un ancien conjoint. Dans le même ordre d'idées, chaque année, des dizaines de milliers de femmes et leurs enfants doivent s'enfuir de leur foyer de peur pour leur vie.

La violence faite aux femmes a été décrite comme étant « la forme d'abus des droits de la personne la plus omniprésente, mais la moins reconnue dans le monde entier ». Cette forme de violence ne connaît aucune limite d'âge, de race, de culture, de richesse ou de géographie. Elle a des conséquences beaucoup plus grandes pour les familles et les collectivités. Tel que mentionné par le Fonds de développement des Nations Unies pour la femme, la violence fondée sur le sexe viole non seulement les droits de la personne, elle ralentit également la productivité, réduit le capital humain et mine la croissance économique.

.../2

Patrick (Sid) Ryan
President

ONE STRONG VOICE

Fred Hahn
Secretary-Treasurer

Le gouvernement Harper continue tout de même de bloquer toutes les avenues de financement disponibles à celles et à ceux qui défendraient l'égalité et la protection contre la violence faite aux femmes.

Bien que le 6 décembre soit un moment pour se souvenir, c'est également un moment pour agir. Nous devons envoyer un message clair à ce gouvernement que vingt ans est une période trop longue et que nous exigeons des mesures dès maintenant sous la forme d'une meilleure sécurité économique et sociale pour les femmes, un meilleur soutien pour les programmes et les services destinés aux femmes et une fin à l'inégalité des femmes.

Nous demandons également que toutes les sections locales participent à la campagne nationale de cartes postales du Congrès du travail du Canada intitulée *20 jours, 20 façons de mettre fin à la violence faite aux femmes* en cliquant sur www.congresdutravail.ca pour envoyer une carte postale par jour au premier ministre. C'est une façon efficace d'envoyer un message important et vital à ce gouvernement sur le besoin urgent de trouver des solutions qui entraîneront la fin de la violence faite aux femmes.

Nous vous prions d'accepter nos sentiments de solidarité.

Le président,



Patrick (Sid) Ryan

Le secrétaire-trésorier,



Fred Hahn

;sg/sep343
Share/Maureen&Shadi/Dec6th/Dec62009Ltrfr2.doc